

ipemi

Peduli dan Support Atlet Persaid, Kapolres Jember Dinobatkan Sebagai Bapak Asuh Disabilitas

Achmad Sarjono - JEMBER.IPEMI.OR.ID

Dec 19, 2024 - 12:55



JEMBER – Kepedulian Kapolres Jember AKBP. Bayu Pratama Gubunagi SH.

SIK dinobatkan sebagai Bapak Asuh Atlet Disabilitas.

Hal itu karena kepedulian Kapolres Jember terhadap Persaid (Persatuan Sepak Bola Amputasi Djember) yang memberikan dukungan dan support kepada atlet penyandang disabilitas.

Tidak hanya itu, bentuk dukungan dan support yang telah diberikan Kapolres Jember kepada atlet sepak bola amputasi PERSAID, juga diganjar dengan capaian yang cukup gemilang.

PERSAID membawa pulang piala bergilir Kemenpora dan menjadikan PERSAID sebagai juara 1, saat laga di lapangan luar stadion Gajayana Malang.

"Alhamdulillah, berkat dukungan dan support dari Bapak Kapolres Jember, kami berhasil membawa pulang piala bergilir Kemenpora, dengan menjadi juara 1," ungkap Agus Sabirin ketua PERSAID Jember, Rabu(18/12/2024)

Juara 1 ini untuk kedua kalinya diraih, setelah sebelumnya PERSAID juga sebagai juara 1 piala Kapolresta Malang Kota, pada laga Piala Bhayangkara beberapa waktu lalu.

Bentuk kepedulian Kapolres Jember AKBP. Bayu Pratama Gubunagi terhadap PERSAID Jember ini, diapresiasi oleh anggota DPRD Jember dari Partai Nasdem David Handoko Seto selaku pendamping atlit, melalui istrinya Yuniarti Puji Astuti A.Md yang mendampingi atlit saat di Mapolres.

Wanita yang juga Ketua Srikandi Nasdem meminta, kesediaan Kapolres Jember untuk ditunjuk sebagai bapak angkat atau bapak asuh teman-teman atlit disabilitas, terutama PERSAID Jember.

"Selama ini kami selalu mendampingi teman-teman atlet PERSAID, namun pendampingan tidaklah cukup, kami berharap bapak Kapolres Jember bersedia untuk menjadi bapak angkat atau bapak asuh dari teman-teman Atlit PERSAID," ujar Yuyun panggilan Yuniarti Puji Astuti A.Md.

Sementara itu Kapolres Jember AKBP. Bayu Pratama Gubunagi, merasa terhormat dan menerima keinginan teman-teman atlit Persaid, dengan menjadikan dirinya sebagai bapak asuh atau bapak angkat dari teman-teman atlet Persaid.

"Kami merasa terhormat dan bersyukur ditunjuk sebagai bapak asuh atau bapak angkat dari teman-teman atlit Persaid, dengan permintaan teman-teman ini, berarti kehadiran kami di Jember, bisa memberi manfaat kepada teman-teman disabilitas," ujar Kapolres Jember.

Ia juga menyampaikan, pada Hari Bhayangkara nanti, Kabupaten Jember bisa menjadi tuan rumah pertandingan Sepak Bola Amputasi tingkat Jatim, terlebih saat ini Jember menjadi juara 1 tingkat Nasional.

"Jika nanti pada Hari Bhayangkara kami masih disini, kami ingin memberikan kesempatan kepada teman-teman Disabilitas, untuk menjadi tuan rumah Kejurda sepak Bola amputasi," ujar AKBP Bayu Pratama.

Hal itu kata AKBP Bayu Pratama, sebagai penghargaan atas dedikasinya di

bidang olah raga, meski dengan segala keterbatasam tidak mengurangi semangat teman-teman disabilitas.